



Images Mouvementées



En partenariat avec l'Association France Palestine (AFPS)

Le Char et l'Olivier, une autre histoire de la Palestine

Un film réalisé par Roland Nurier

Le 3 juin à 20H



AFPS 14è - 6è
Boîte 52
MVAC
22 rue Deparcieux
75014 Paris

AUX 7 PARNASSIENS
98 bd Montparnasse

75014 Paris - Métro Vavin



Ne pas jeter sur la voie publique

La projection sera suivie d'une discussion avec le public, en présence de :

- . Roland Nurier, réalisateur du documentaire
- . Sarah Katz, militante pour les droits du peuple palestinien qui a vécu deux ans à Gaza,
- . Pierre Stambul, porte parole de l'UJFP (Union Juive Française pour la Paix)

Le Char et l'Olivier, une autre histoire de la Palestine de Roland Nurier (2018 - 102 mn)

Ce film documentaire rappelle un certain nombre de fondamentaux oubliés et apporte un éclairage sur l'histoire de la Palestine, ce que les médias appellent le conflit israélo-palestinien, de son origine à aujourd'hui. Apprendre du passé pour comprendre le présent ! Il réunit analyse géopolitique, interviews de personnalités internationales, expertes sur ce sujet et témoignages de citoyens palestiniens et français. Il propose des clefs de compréhension et souhaite débarrasser les esprits des clichés et idées reçues !

Le Char et l'Olivier se veut pédagogique et tentera d'intéresser à nouveau tous ceux que la durée du conflit aurait découragé ... et pour ne plus entendre "je n'y comprends rien" ! Le film parlera d'un territoire magnifique, et d'un peuple qui affirme sans cesse que "vivre c'est déjà résister" !

Projections
à venir...

Nous vous donnons RDV à la rentrée pour une nouvelle programmation !

TARIF PLEIN 10€



TARIF RÉDUIT - 7€50
sur présentation de ce tract

Demandeurs d'emploi et moins de 25 ans 5 €

CINE ATTAC
france.attac.org
www.facebook.com/CineAttac
contact.cineattac.paris14@gmail.com